



1月27日・瀧宮神社 冬の味覚ネギを満喫! 『深谷ねぎまつり』

晴天のなか開催された『深谷ねぎまつり』。会場では、深谷ねぎ料理選手権や福ねぎの配布などが行われ、訪れた人は冬の味覚であるネギを満喫しました。



1月30日・深谷小学校校庭 一流アスリートが指導! 出前かけっこ教室

400m走の日本記録保持者である高野進氏によるかけっこ教室が開催され、参加した子どもたちは一流アスリートから走りかたの基本を学びました。



2月3日・花園農業者トレーニングセンター 『花園節分祭』

毎年恒例の『花園節分祭』。幕内力士などによる豆まきも行われ、力強くまかれる福豆を手にしようと多くの人が手をのばし、福を呼び込みました。



2月8日・宝登山小動物公園(長瀬町) ネギで風邪予防! ニホンザルにネギのプレゼント

宝登山のニホンザルに深谷の名産『深谷ねぎ』がプレゼントされました。サルたちは、次々とネギを手に取り、旬の『深谷ねぎ』を味わいました。



2月9日・渋沢栄一記念館 第13回渋沢栄一翁生誕祭

会場では、地元小学生などの演奏が披露されました。また、石坂産業㈱代表取締役石坂典子氏による講演も行われ、訪れた人々は耳を傾けました。



2月15日・知事公館 緑の王国ボランティアが埼玉環境大賞『優秀賞』を受賞

ふかや緑の王国ボランティアによる施設の維持管理や季節のイベント開催、生物多様性の保全の取り組みが評価され、平成30年度彩の国埼玉環境大賞『優秀賞』を受賞しました。



左上から時計回りに(写真①)開通式での記念品配布の様子(写真②)開通式テープカットでは、開通を祝いハトが放鳥され会場を盛り上げました(写真③)北通り線付近にある『幡羅遺跡』のPRブース(写真④)県道弁財深谷線(東通り)から熊谷市境までオープンカーによる通り初めが行われました



▲深谷市側から到着した市イメージキャラクター『ふっかちゃん』を笑顔で迎える熊谷市マスコットキャラクター『ニャオざね』



▲熊谷市境の会場で行われた両市キャラクターとの記念撮影の様子

2月18日・東方地内 都市計画道路『北通り線』開通式

晴れ渡る空のもと開催された、都市計画道路『北通り線』の開通式。

会場では、テープカットに合わせてハトの放鳥や記念品の配布などが行われ、訪れた多くの方々が開通を祝いました。

また、開通に伴い関係者や深谷市イメージキャラクター『ふっかちゃん』も『通り初め』を行い、ゴール地点となった熊谷市境では熊谷市マスコットキャラクター『ニャオざね』が迎えました。

そのほかにも、『北通り線』開通協賛イベントが開催され、協賛店のセールや両市キャラクターとの記念撮影など大勢の人でにぎわいました。